



**A. ΚΑΤΑΝΟΗΣΗ ΓΡΑΠΤΟΥ ΛΟΓΟΥ**

1. La Fête de la Musique est un événement culturel inauguré en 1982 par le ministère de la Culture en France et célébré chaque année dans le monde entier.
2. Il peut intéresser des musiciens, amateurs ou professionnels ainsi qu'un grand public.
3. Ce texte a été rédigé pour informer les lecteurs sur l'événement et les inciter à y participer surtout après deux éditions perturbées par la pandémie.
4. *Réponse libre. À titre indicatif* : Fête de la Musique 2022 : Retrouvez votre rythme!
  
5. B
6. A
7. B
8. C
9. C

**B. ΓΛΩΣΣΙΚΗ ΕΠΙΓΝΩΣΗ**

10. vie
11. études
12. lutte
13. sortie
14. destination
15. se pressent
16. espérant
17. travaillent
18. a
19. est écrit (on peut également accepter sera écrit ou serait écrit)
20. D
21. B
22. A
23. E
24. C



ΑΠΑΝΤΗΣΕΙΣ

**Γ. ΠΑΡΑΓΩΓΗ ΓΡΑΠΤΟΥ ΛΟΓΟΥ**

Monsieur le Rédacteur en chef/Madame la Rédactrice en chef,

Je suis né au centre-ville d'Athènes, mais très vite mes parents ont réalisé que la vie n'y était pas facile.

Alors, nous nous sommes installés dans une banlieue à vingt kilomètres du centre. Ici, c'est la belle campagne! On habite dans un quartier pavillonnaire, dans une maison avec un grand jardin. Toute la famille est heureuse, nos chiens inclus!

Habiter à la campagne nous donne la possibilité d'avoir un contact avec la nature, de respirer de l'air pur et de vivre loin du bruit et de la pollution de la ville. De plus, les relations sont plus conviviales avec nos voisins. En revanche, nous sommes loin des hôpitaux et des centres culturels, salles de spectacle etc.

De l'autre côté, la vie en ville devient insupportable. Non seulement la pollution, mais encore plus la saleté et le non-respect des lieux publics rendent le quotidien des citadins invivable.

Néanmoins, il faut admettre que pour un jeune la vie à la campagne n'est pas très intéressante, du fait que les moyens de transport en public ne facilitent pas les déplacements. Par conséquent, les sorties et l'accès aux établissements universitaires, bibliothèques etc. deviennent assez compliqués.

Pourtant, je ne regrette pas d'avoir passé mon enfance et mon adolescence dans un environnement sain et à la taille humaine.

P. Alexiou